

Je signe la pétition NON au "passeport vaccinal"

Chers amis du Naturel,

Il y a URGENCE.

La Commission européenne a engagé la création d'un "passeport vaccinal".

Ils veulent que ce soit prêt dès le mois de juin 2021...

Dans quelques semaines, vous serez **soit** privés d'une grande partie de vos libertés, **soit** "forcés" à vous faire vacciner.

Voilà pourquoi il faut tout faire dès aujourd'hui pour éviter ça.

N'hésitez pas à transférer ce message à vos amis, à vos proches.

Il faut dire "NON" maintenant, car bientôt il sera trop tard.

Votre dévoué,

Guillaume Chopin

Je signe la pétition NON au "passeport vaccinal"

Scandale : l'Europe veut vous forcer à vous vacciner

Passeport vaccinal = vaccination forcée déguisée

Madame, monsieur,

Imaginez un instant que vous arriviez devant le magasin où vous faites vos courses habituellement.

En franchissant la porte, le portail sonne.

Bip bip bip... Bip bip bip... Bip bip bip...

Un vigile vient vers vous en fronçant les sourcils, comme si vous aviez volé quelque chose.

"Désolé, votre certificat sanitaire n'est pas valide, vous ne pouvez pas entrer".

Ce mauvais cauchemar était impensable il y a quelques mois.

Et aujourd'hui, il est à deux doigts de devenir réalité.

- Mercredi 17 mars, la Commission européenne a officiellement lancé le certificat sanitaire.
- Et à peine 6 jours après... les députés européens ont voté ce jeudi 25 mars pour **une procédure d'urgence** afin que cette proposition puisse être adoptée plus rapidement (468 voix pour et 203 contre).

Ils veulent que ce soit prêt d'ici le mois de juin.

Vraiment, je suis plus inquiet que jamais.

Quand j'ai commencé à vous alerter sur la **vaccination obligatoire** au milieu de l'été dernier, dans la chaleur de juillet... je ne pensais pas que ça irait si vite.

Mais ça y est, la machine est en marche.

Cette fois, ils ont été très malins.

Plutôt que d'imposer frontalement à tous l'injection d'un vaccin, ils ont opté pour une méthode plus sournoise.

Ils ont imaginé le "certificat sanitaire" ou "passeport vaccinal".

- ce document dira si vous êtes vacciné contre le covid-19

- et si vous avez été testé négativement

- et sans ça, vous pourriez être interdit de séjour à peu près partout.

Finis les restaurants, les cafés

Finis les voyages

Finis les sorties et le théâtre...

Finies les écoles et les crèches peut-être aussi pour nos enfants

Peut-être même que les entreprises vous empêcheront d'aller au travail si vous n'avez pas votre "carte verte".

Ce sera alors le chômage forcé...

Et pour tous ceux qui refusent le "carnet vert"...

... une sorte d'auto-confinement 365 jours par an

Vous deviendrez un "citoyen de seconde zone".

Un peu comme les "pestiférés" autrefois.

Ou comme les "intouchables" de la culture indienne.

À un détail près : vous n'êtes pas malade.

Mais peu importe, ils vous traitent comme si vous l'étiez...

Sauf bien sûr, si vous acceptez de vous faire vacciner !

C'est imparable comme stratégie.

En France, cette idée a fait son chemin depuis plusieurs mois déjà.

Car le Premier ministre Jean Castex et Emmanuel Macron avaient compris dès le début que l'immense majorité des Français étaient contre la vaccination obligatoire.

Ils ont donc inventé la "vaccination obligatoire déguisée".

Et pour éviter toute contestation, ils ont demandé au Conseil économique et social (CESE) d'organiser une consultation sur cette question très sensible.

Le résultat a été très clair : 67,1% des personnes qui ont répondu se sont déclarées très défavorables à cette mesure.

Croyez-vous qu'ils ont abandonné l'idée ?

Non...

Ils se moquent royalement de votre avis

Les résultats de cette consultation n'ont aucune valeur pour nos dirigeants

Pire, ils se serviront de ça pour que les ministres puissent clamer sur les plateaux télé qu'une consultation a été organisée.

Mais depuis ce 17 mars 2021, la menace ne vient même plus de l'Élysée.

La menace vient de Bruxelles.

Et elle a pris une autre tournure.

Ce sont les fonctionnaires européens qui ont pris les choses en main.

Oui, votre santé est maintenant gérée par une poignée de hauts fonctionnaires en lien avec les états-majors des grands laboratoires pharmaceutiques.

Et, sauf si on se mobilise très rapidement, dans quelques jours il sera difficile de faire marche arrière.

Ils sont en train de créer le "certificat vert numérique".

Ils vont très vite : les outils de propagande ont déjà été lancés, sur Twitter, Facebook et bientôt à la télévision et les journaux.

Je vous préviens : quand la grande machine européenne est lancée, c'est difficile de l'arrêter.

Si on ne se mobilise pas maintenant : ils vont gagner.

[>> Signez la pétition pour empêcher le "passeport sanitaire"](#)

Il faut TOUT faire pour empêcher ça sinon...

Que ça vous plaise... ou non, vous devrez être vaccinés !

Je ne vais pas ici débattre de l'efficacité des vaccins.

Honnêtement, on n'a pas le recul pour ça.

Ni me prononcer sur leurs éventuels dangers.

Car au-delà des premiers effets secondaires observés ces dernières semaines... il faudra attendre des années pour savoir si OUI ou NON ils sont dangereux.

On pourra alors étudier les effets à long terme de ces nouveaux vaccins conçus en quelques mois et fabriqués en quelques semaines.

Mais c'est un autre débat.

Ici, ce qui est en jeu, c'est plus largement notre liberté.

Depuis 1 an, au nom d'un virus, on a mis tout un pays "sous cloche", du jour au lendemain.

La France est sous-tutelle : les décisions sont dictées par l'administration sanitaire... et soufflées par les laboratoires

Et les Français sont contrôlés grâce aux lois d'exception permises par l'état d'urgence sanitaire.

- On a interdit à nos enfants d'aller à l'école.
- On a fermé les cafés, les restaurants.
- On a fermé les théâtres et les cinémas.
- Enfermé des personnes âgées dans des EPHAD.
- On a laissé des personnes mourir seules, sans visite
- On a interdit aux familles d'enterrer correctement leurs proches.
- Et envoyé des dizaines de milliers de personnes au chômage.
- Et même empêché des médecins de prescrire des traitements inoffensifs qui semblaient fonctionner

Les mesures les plus choquantes ont été prises, sans jamais la moindre opposition.

Et tout ça pour quoi ??

Pour finir par forcer tout un pays... tout un continent même... à s'injecter des vaccins qui ont été développés en quelques mois.

Sur lesquels on a "zéro" recul.

Et il faudrait accepter tout ça les yeux fermés ?

Comme c'est le cas dans les pays autoritaires comme la Chine ?

Eh bien NON.

Nous sommes des centaines de milliers à refuser d'être traités comme dans les pires dictatures et nous avons le droit de refuser d'être traités comme des enfants.

Le problème : c'est qu'ils sont malins.

Vous l'avez sans doute lu ou entendu à la télévision, le Gouvernement s'est attaché les services des plus grands cabinets de conseils en stratégie comme l'américain McKinsey.

Ils ont imaginé un scénario redoutable.

Et on risque bien de se faire "avoir" si on ne fait pas attention, c'est qu'ils jouent la carte de la sortie de crise.

Ce certificat permettra ENFIN de sortir de la crise, disent-ils :

De reprendre l'avion.

De passer les frontières.

D'aller au restaurant.

D'être libre.

Et ceux qui refuseront ce système se puniront tout seul.

C'est redoutable comme stratégie.

Voilà pourquoi cette mesure a toutes les chances de s'imposer en France et en Europe.

Après des mois de confinement.

D'angoisse diffusée 7j/7 en direct à la télé.

Et après avoir réussi à imposer le masque dans la rue...

... cette mesure totalement scandaleuse et contraire à nos libertés fondamentales risque de s'imposer avec une facilité inouïe.

>> Pour dire "NON au passeport vaccinal", je signe la pétition maintenant

Voilà pourquoi il faut se mobiliser aujourd'hui pour éviter ce scénario du pire et refuser toute forme de vaccination obligatoire déguisée :

Je vous invite donc à signer aujourd'hui la pétition contre la vaccination obligatoire et à la transférer ensuite à tous vos contacts (par mail, par whatsapp, Facebook).

Si les Français s'y opposent, l'Europe ne pourra pas mettre ça en place.

Il faut atteindre 100 000 signatures pour qu'on soit entendus.

Aidez-moi.

Car si on laisse passer ça, demain ils nous imposeront pire encore.

[Il faut réagir, car c'est comme si ces longs mois de confinement avaient endormi notre esprit critique.](#)

Réveillons-nous un instant.

Imaginez une seconde dans les années 80... en pleine épidémie de Sida.

Qu'auriez-vous pensé si on avait demandé à toutes les personnes entrant :

- dans un café,
- un restaurant
- dans un avion
- dans une université

... de montrer un document attestant qu'ils n'étaient PAS séropositifs.

Eh bien, à mon avis... cela aurait entraîné un des pires scandales de tous les temps.

À juste titre.

Heureusement, jamais une telle mesure n'a été imaginée et mise en œuvre.

Même s'il est bien sûr légitime de protéger ceux qui ne sont pas malades et d'essayer par tous les moyens d'éviter la propagation d'un virus.

Eh bien, cette idée totalement aberrante est en train d'être mise en œuvre avec le "carnet vert".

Quel est ce monde où il faut prouver qu'on n'est pas malade pour circuler librement ?

Ça ressemble beaucoup aux prémices d'une dictature sanitaire.

Et si on laisse passer ce "certificat sanitaire européen", demain le pire deviendra possible.

Même quand cette horrible pandémie sera derrière nous.

Des fonctionnaires européens à Bruxelles pourront décider - à votre place :

- que vous ne pouvez plus manger tel fromage, parce qu'il contient des levures qui augmentent le risque de cancer
- qu'à partir de 62 ans, vous devez prendre un traitement spécifique parce que cela réduit le risque de mortalité

- que vous ne pouvez pas voyager dans tel pays... parce qu'il y a des risques d'attraper un virus endémique
- que les personnes du groupe sanguin "A ou AB" doivent être confinés parce qu'ils ont un risque accru.

Si on accepte ce "certificat sanitaire", le pire devient possible.

Un État autoritaire gouverné par une poignée d'oligarques du système de santé.

- **Je refuse cette société-là.**
- **Je refuse d'abandonner notre démocratie pour un régime sanitaire d'exception.**
- **Je refuse qu'on m'impose ce vaccin et toute autre mesure pour ma santé.**

Chacun est responsable et libre de ses actes.

En conscience, chacun est capable de dire s'il met sa santé et celles des autres en danger.

Agissons vite avant que cette mesure ne soit adoptée au niveau européen.

[Signons cette pétition qui sera adressée à Jean Castex en personne et remise à la Commission européenne.](#)

Guillaume Chopin

PS : Il faut agir vite en refusant cette idée en bloc et forcer le Gouvernement à stopper la création de ce passeport : [cliquez ici pour empêcher ça.](#)

—
Sources :

<https://www.europarl.europa.eu/news/fr/press-room/20210323IPR00654/le-pe-accelere-la-procedure-pour-adopter-le-certificat-vert-numerique-d-ici-juin>

https://ec.europa.eu/france/news/20210317/certificat_vert_numerique_fr

<https://www.vie-publique.fr/en-bref/279133-covid-19-la-commission-europeenne-propose-un-certificat-vert-numerique>

<https://www.publicsenat.fr/article/parlementaire/numerique-le-vrai-sujet-c-est-le-controle-democratique-de-ces-outils-estime>

<https://www.lesechos.fr/idees-debats/editos-analyses/le-passeport-vaccinal-un-renoncement-de-plus-a-nos-libertes-1300988>

https://www.challenges.fr/monde/a-quoi-va-ressembler-le-passeport-vaccinal-sesame-pour-voyager-en-europe_755961

https://ec.europa.eu/france/news/20210317/certificat_vert_numerique_fr

<https://www.lci.fr/international/projet-de-passeport-vert-sanitaire-seuls-les-vaccins-approuves-par-l-agence-europeenne-du-medicament-seront-pris-en-compte-2180600.html>

https://www.lemonde.fr/idees/article/2020/03/20/les-libertes-publiques-a-l-epreuve-du-covid-19_6033764_3232.html

https://www.liberation.fr/planete/2020/12/10/covid-certains-pays-ont-utilise-la-pandemie-pour-limiter-les-libertes-fondamentales_1808150/

<https://www.france24.com/fr/france/20201211-covid-19-la-pandemie-un-pr%C3%A9texte-pour-restreindre-les-droits-d%C3%A9mocratiques-des-citoyens>

<https://www.24heures.ch/une-loi-qui-entraverait-la-liberte-en-cas-de-non-vaccination-415241931217>

<https://www.lefigaro.fr/flash-actu/la-pandemie-un-pretexte-pour-certains-etats-en-vue-de-reprimer-s-inquiete-l-onu-20210222>

<https://www.lefigaro.fr/vox/societe/couvre-feu-nous-voila-aux-limites-de-ce-que-l-autorite-publique-peut-imposer-20201016>

<https://www.lefigaro.fr/vox/politique/dans-cette-crise-le-conseil-d-etat-a-avalise-l-infantilisation-des-francais-20201215>

<https://www.lalibre.be/debats/opinions/lepre- peste-et-coronavirus-d-ou-vient-la-quarantaine-5e591fa69978e231069dd22f>

—
Association Internationale pour une Santé Naturelle, Scientifique et Humaniste (AISNSH)

Case postale - 1211 Genève 3 - Suisse

—